

- Destinataires :** À tous les employés, gestionnaires et médecins
- Expéditeurs :** Marc Bélisle, directeur des ressources technologiques (DRT)
Stéphane Gagnon, conseiller cadre responsable de la sécurité de l'information (RSI-DQÉPÉ)
- Date :** Le 8 juin 2021
- Objet :** Cyberattaque – Bilan quotidien
-

Bonjour,

Les nouvelles des investigations sur les impacts potentiels de la cyberattaque montrent que nous sommes sur la bonne voie et, pour le moment, la situation est sous contrôle.

Ainsi, et sous réserve que les résultats des évaluations demeurent positifs et d'obtenir le feu vert des autorités, nous serons en mesure de rouvrir l'accès à l'Internet sur les postes informatiques fixes dès mardi prochain. En ce qui concerne l'accès à l'Internet via le Wi-Fi, nous devons encore entreprendre d'autres vérifications qui prendront plus de temps. Nous vous tiendrons informés.

Par ailleurs, et afin de vous soutenir, voici quelques actions de contournement que vous pouvez entreprendre pour accéder aux sites Web et à l'infonuagique dont vous avez besoin :

- utilisation de votre téléphone cellulaire ou de votre tablette, munie d'une carte LTE (cellulaire);
- partage de connexion cellulaire entre votre téléphone et vos équipements (ordinateur, portable, tablette);
- si vous êtes au bureau, vous pouvez demander à un collègue en télétravail de rechercher l'information pour vous et de vous la partager ou de vous transmettre des documents par courriel;
- si vous êtes en télétravail, vous pouvez utiliser l'Internet en utilisant le fureteur de votre ordinateur.

Nous demandons encore votre collaboration afin de ne pas solliciter les équipes informatiques pour vous accompagner dans la mise en place des mesures de mitigation.

Nous vous remercions pour votre compréhension.

